

LIBERA TU POTENCIAL

POWERED BY

CQ27G4X



Experimente una inmersión en juegos incomparable con el monitor curvo AOC QHD de 27", que cuenta con una resolución nítida de 2560x1440 y una frecuencia de actualización ultra suave de 180 Hz y un tiempo de respuesta MPRT de 0,5 ms. Con una curvatura de 1500R y un panel VA rápido con hasta 1 ms GtG y compatibilidad con HDR10, este monitor ofrece imágenes impresionantes y colores vibrantes. Para adaptarlo a ti, una base de eSports de altura ajustable está esperándote para tus sesiones de juego prolongadas y G-Menu será tu herramienta personalizada definitiva para dominar la competición.

- **G MENU**
- **Soporte de monitor de e-sports**
- **Curvatura 1500R**
- **Pie con altura ajustable**
- **Bajo retraso de entrada**
- **180Hz Refresh Rate**

G MENU

AOC G-Menu es una aplicación gratuita que puedes instalar en tu ordenador para personalizar tu producto y hacerlo más práctico todavía.



SOPORTE DE MONITOR DE E-SPORTS

Nuestra nueva base. Diseñada en colaboración con profesionales de los deportes electrónicos, te permite maximizar el espacio libre para todos tus periféricos. La base del monitor está diseñada para reducir el espacio que ocupa el monitor en tu escritorio, e incluso te permite colocar el teclado encima. El soporte incluye una gestión de cables para mantener tu escritorio limpio. No importa en qué género compitas, queremos que te sientas como un profesional.



CURVATURA 1500R

El diseño curvo te rodea y te sitúa en el centro de la acción: una experiencia de juego envolvente.



PIE CON ALTURA AJUSTABLE

Nos importa su bienestar. Por eso, este monitor ofrece opciones de ajuste de altura, que le ayudará a encontrar la postura perfecta mientras trabaja, juega o ve videos. Adaptar su monitor AOC a sus necesidades no sólo le ayuda a reducir la fatiga y a mantenerse sano. Al final, le permite a usted y a su equipo conseguir mejores resultados en lo que sea que esté haciendo.

BAJO RETRASO DE ENTRADA

Potencia tus reflejos cambiando al modo Bajo retraso de entrada de AOC. A cambio de renunciar a parte de la calidad gráfica, este modo configura el monitor para acelerar su tiempo de respuesta, lo que te proporciona una ventaja decisiva en torneos de disparos ultra rápidos.



180HZ REFRESH RATE



Los juegos competitivos e intensos exigen la mejor tecnología para garantizar un juego más fluido y sin demoras. Este monitor AGON by AOC presenta una frecuencia de actualización de 180 Hz, lo que lo hace 3 veces más rápido que una pantalla estándar. Una velocidad de cuadros más baja puede hacer que los enemigos parezcan saltar de un lugar a otro en la pantalla, lo que los convierte en objetivos muy difíciles de alcanzar. Una velocidad de fotogramas de 180 Hz restaura esas imágenes críticas faltantes en la pantalla, revelando los movimientos del enemigo con un movimiento ultrasuave, lo que te permite apuntar más fácilmente. Con este monitor de juegos AGON by AOC, no tendrás que soportar retrasos de entrada ni roturas de pantalla.